

# *Prensa Latina deplora bloqueo de cuentas en Twitter*

---



La Habana, 23 mar (RHC) La cuenta oficial de la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina en Twitter (@PrensaLatina\_cu ) permanece hoy bloqueada junto a otros tres perfiles también relacionados con este medio en Cuba.

Luego de varias semanas pidiendo códigos de verificación por más de una vez al día, Twitter restringió las funciones del perfil de Prensa Latina, donde más de 109 mil usuarios se informaban constantemente sobre las noticias más importantes en la isla caribeña y el mundo.

Otros perfiles vinculados a la agencia de noticias que también bloquearon son el del presidente de la entidad Luis E. González (@LuisEGonzalezA3 ) y los dos editores jefes Luisa M. González (@luisamgg) y Fausto Triana (@prensalatinaft).

En el caso del titular de Prensa Latina, es la tercera cuenta suspendida en menos de dos años; esta última con más de 500 seguidores y las anteriores superaban los dos mil.

Twitter suspende las cuentas en medio de una amplia cobertura informativa por la expansión mundial de la COVID-19, momento en el cual Cuba demuestra su solidaridad con el mundo y mantiene a su ciudadanía informada sobre las medidas para combatir esta enfermedad.

La vocación humanista del pueblo y gobierno de la mayor de las Antillas fue noticia hace apenas unos días cuando se abrieron las puertas de la isla para recibir el crucero británico MS Braemar, que transportaba 682 pasajeros y 381 tripulantes, con cinco casos positivos a la COVID-19, y varios en cuarentena por síntomas de resfriado.

Miles de publicaciones colmaron las redes sociales agradeciendo a Cuba por gesto tan altruista y otras tantas lo hacen actualmente por las decisiones de enviar brigadas médicas a países afectados con el nuevo coronavirus como Italia, Nicaragua, Venezuela, Surinam, Granada y Jamaica.

Pero no es esta la primera vez que la 'red del ave azul' cancela cuentas cubanas. A fines de 2019 Twitter comunicó al portal web Cubadebate, y los principales miembros de su equipo editorial, y al programa televisivo la Mesa Redonda, que sus cuentas en esa red estaban suspendidas.

Por el momento, solo queda esperar y seguir informando, por todas las vías posibles sobre la COVID-19 y todo el acontecer mundial.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/217571-prensa-latina-deplora-bloqueo-de-cuentas-en-twitter>



**Radio Habana Cuba**